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□记者 王伟建

本报讯“村里这么漂亮，都可以

收门票了。”24日下午，芝英镇游溪塘

村口大塘边游步道上，一行人为这里

的美景点赞，还拍下照片视频传至微

信朋友圈帮其“吆喝”。

和煦暖阳慵懒照射着，蓝天白云，

黄叶灿烂搭配娇艳花朵，亭台间传出孩

子的笑声，迷你小猪模型“藏身”于泥

墙，红灯笼挂满屋檐，百年老街音乐入

耳，街角小品点缀村中，呈现出美丽乡

村既养眼又有趣的景象。当天，芝英镇

组织40余名市级“两代表一委员”开展

视察。作为活动首站，游溪塘村“先声

夺人”，用美景吸引众人，让本该问问题

的“检查员”变成了“旅客”。

代表委员们一路走一路看。看芝

英一村逐步实施老祠堂的文物古迹修

复工程，将原本年久失修、破旧不堪的

文物恢复完整，更显乡愁。看下柏石

村繁花似锦，村口池塘喷泉与古民居

交相辉映，多处创意小品凸显乡情

美景。看雅庄村以“三支队伍”建设为

契机，全面掀起干事创业热潮，村中各

项工作紧锣密鼓开展，“异军突起”彰

显工作特色。

今年以来，该镇本着“农村做美、

集镇做精、服务做好”的思路，初步形

成了以“党建+美丽乡村”为主题的美

丽芝柏线、五金大道联网线等两条宜

居宜游美丽乡村风景线，今年新建成

367个街角小品，10个村争创市级美

丽乡村，涌现出一批各具特色的美丽

新农村，将美丽乡村建设与治危拆违、

小城镇环境综合整治、“五水共治”等

工作相融。

不少代表委员来自基层一线，对

农村工作十分关注。此番视察，对他

们而言，也是一次学习。“这几个村经

济相对薄弱，美丽乡村建设却成果丰

硕。”市党代表、芝英六村党支部书记

应天行与不少人一样，直呼压力大，表

示要回村里掀起环境综合整治热潮，

加大建设力度。不少代表委员还趁此

机会讨教经验。该镇党委书记赵斌现

场支招：“其中的关键一招是加强党建

工作，充分‘三支队伍’的力量，党员干

部发挥模范带头作用，用工作实绩感

化村民，从而赢得村民认可与支持。”

开展“两代表一委员”视察，目的就

是为了进一步促进“两代表一委员”作

用发挥，密切党群关系，推动中心工

作。既然是督查问政，代表委员们也不

忘查不足、找短板，问一问镇村干部工

作落实开展情况。“在后续工作中，老祠

堂一定要加强管理，规范使用，不能再

遭到破坏。”“绿化带上的枯死树枝要及

时清理，不能影响整体美观。”“要着手

开展入户飞线整治，空中杂乱的电线电

缆就像蜘蛛网，既不安全，也有碍观

瞻。”在现场，他们看到问题也“毫不留

情”当场提出建议与意见。

“两代表一委员”把脉美丽乡村建设
芝英镇今年建成两条风景线367个街角小品

□记者 施夏琦

本报讯 近日，记者从2017永康

马拉松赛组委会获悉，目前宣传部门

正在积极筹备赛事宣传工作，通过报

纸、电视、电台等传统媒体与微信公众

号、微博、手机新闻客户端等新媒体相

结合的方式，积极做好赛前宣传、赛事

直播、赛后跟踪报道等工作。

“众泰汽车杯”2017永康半程马拉

松是我市首次举办半程马拉松赛事，

活动自10月16日报名正式启动以来，

吸引了较高的社会关注度。

“永马”是永城的一件喜事，全民

运动热情高涨，不过“永马”也将对市

民日常生活造成一定影响。为此，宣

传部门在聚焦赛前安保、医疗、环境

整治等方面工作的同时，也将及时跟

进赛事期间城市交通的管制情况、观

赛区域安保状况等内容，及时发布权

威、有效信息，充分应用多种宣传途

径，让市民能早知晓、早谋划，确保将

影响降到最低。

据了解，多家媒体已经进行了直

播前期预演和准备，12月10日当天将

以视频或图文形式，对赛事进行网络

直播，让市民可以足不出户观看比赛。

“广泛发动全体市民当好东道主，

将永康人最优秀的一面展示给八方来

客”不是一句空喊的口号，需要每一个

市民的参与和支持。“这就需要本地媒

体充分发挥作用，通过多种形式来发

动市民，为赛事成功举办营造良好氛

围。”相关负责人表示，要让市民充分

理解、知晓“永马”，以“永马”为平台传

播永康声音和永康形象，把马拉松赛

打造成全民参与的永康喜事。

离“永马”开始仅有12天，本报也

将持续跟进赛事相关报道，及时发布

相关信息，让参赛者、观赛者感受永城

温度。

市一医医保
微信支付上线
我市成为省内首个实现
医保微信支付县级市

□记者 施金果

本报讯 27日，市第一人民医

院在门诊大厅里举办了“医保微信

支付，畅享移动医疗”启动仪式。

市一医医保微信支付上线，使

我市成为省内首个实现医保微信

支付的县级市。据了解，市一医年

门急诊量达120万人次，占我市医

疗资源的50%以上。因此，如何提

高医院自身医疗效率、服务质量，

以及满足群众就医体验，成为市一

医改革与发展的方向。市卫计局

相关负责人说：“医保微信支付的

成功上线将助力市一医实现创新

管理的转型升级，也将为市民提供

‘指尖上’的便利。”

现场，市民李先生在工作人员

的帮助下完成了一笔门诊缴费，李

先生说：“以前就想医院也能移动支

付就好了，现在微信支付真的来了，

以后就诊看病会方便、省时很多。”

市人力社保局相关负责人说，

医保支付方式的重大变革，是人社

部门与卫计部门密切合作、携手创

新的一项重大成果，也是深化“最

多跑一次”改革而推出的一项惠

民、便民、利民服务举措。

下一步，市一医将以此为契

机，推进医疗信息化建设，让微信

支付体系更加完备，让市民共享数

据便利。

□记者 潘燕佳

本报讯 24日，金华市“平安家庭”

工作领导小组副组长、金华市妇联副

主席徐强一行到我市检查指导“平安

家庭”创建工作。

今年以来，我市立足家庭做文章，

以传承好家风好家训为切入点，将“平

安家庭”创建与美丽乡村建设有机结

合，进一步推动“平安家庭”创建工作

向纵深发展，形成了“党委领导、政府

推进、部门联动、社会助力、家家参与”

的创建工作格局。

检查组对我市“平安家庭”创建

工作给予充分肯定，尤其是市妇联在

开设全国首个“法律夜门诊”，开展

“十万巾帼护平安”、百场婚庆礼仪进

文化礼堂等活动，连续承办十二年传

统精品美食展、儿童安全教育进万家

系列活动以及微信宣传等方面，将

“平安家庭”工作很好地融入其中，取

得了显著的成效。检查组希望我市

加强各部门联动，推动“平安家庭”创

建工作再上新台阶。

金华市妇联来永检查“平安家庭”创建

充分应用多种途径及时发布权威信息

我市宣传部门积极备战迎“永马”

市交通运输局
开展机关党委
纪委换届选举
□记者 章芳敏

本报讯 近日，市交通运输局

召开交通运输系统党员代表大会，

总结直属机关党委四年来的各项

工作，选举产生新一届交通运输局

机关党委和机关纪委。

多年来，该局直属机关党委在

加强思想建设、组织建设和作风

建设上创造性地开展工作，对提

高广大党员和干部队伍的素质，

增强基层党组织的战斗力、凝聚

力，促进中心工作和各项任务的

完成，以及加强党风廉政建设等

方面都发挥了重要作用并得到了

局党委的肯定。

市交通运输局党委书记、局长

周荣广说，全体交通运输系统工作

人员要始终树立大局意识、创新意

识和责任意识。同时，希望新一届

机关党委在市直机关工委和局党委

的领导下，精诚合作，不负众望，团

结和带领全局机关党员，充分发挥

好基层党组织的战斗堡垒作用和每

位党员的先锋模范作用，为全面加

强机关党建工作，打造“交通铁军”

队伍，助力“全面奔小康，永康新腾

飞”做出交通人应有的贡献。

近日，在龙山镇龙川文化园，工

人们正在给新增的景观雕塑上色。

据介绍，接下来，龙川文化园还将陆

续增加新的景观作品。

记者杨成栋摄

龙川文化园
新增景观雕塑


